

El Correo, 18 de enero de 2003

**CARMEN BARREIR Las cuentas claras**

### **61 alumnos de Bachillerato se enfrentaron ayer en la fase vasca correspondiente a la 37 edición de la Olimpiada de Matemáticas**

**9.30 horas.** 61 alumnos de Bachillerato se han acercado hasta la Facultad de Ciencias de la UPV para participar en la fase vasca correspondiente a la Olimpiada Matemática, que se celebró ayer en todo el país. El Tribunal llama uno a uno a todos los escolares. Se sientan y escuchan las indicaciones de los profesores con atención. «Disponen de tres horas para resolver los tres problemas que se les han planteado.

#### **Comienza el examen».**

No han pasado ni quince minutos y varios estudiantes ya han abandonado el aula. El resto no se da por vencido. Y es que el premio compensa el esfuerzo. «La final nacional es en Tenerife y la mundial en Japón», recuerda Gonzalo, estudiante de 2º de Bachillerato del Colegio Gaztelueta. «De todas formas, ha sido más fácil de lo que pensaba», apostilla su compañero, Borja. En cualquier caso, «lo normal es que no resuelvan ninguna prueba». Jesús de la Cal, miembro del Tribunal y profesor de la UPV, está muy satisfecho con el resultado. «Ahora sólo falta saber los nombres de los tres finalistas».